

平成 22 年度放送番組審議会 議事録

局名	大阪セントラル局
開催日時	平成 22 年 12 月 7 日 (火) 11:00~13:00
場所	大阪府中央区谷町 2-9-3 (株)ジェイコムウエスト大阪セントラル局 会議室
出席者	<p>《放送番組審議会委員》4 名 (3 名欠席)</p> <p>委員 河南 年孝 前・株式会社よみうりテレビサービス勤務</p> <p>委員 土居 年樹 株式会社丸玉一土居陶器店 代表取締役社長 →天満橋筋商店街連合会 会長</p> <p>委員 海家 聖雄 天満音楽祭実行委員会プロデューサー</p> <p>委員 杉本 淳子 NHK 文化センター 英語講師</p> <p style="text-align: right;">(順不同・敬称略)</p> <p>《株式会社ジェイコムウエスト 大阪セントラル局》8 名</p> <p>野橋 和弘 営業局長</p> <p>前田 浩慶 業務局長</p> <p>今井 沙織 株式会社ジュピターテレコム 関西中央ブロック</p> <p>川島 宏 株式会社ジュピターテレコム 関西メディアセンター [ 事務局 ]</p> <p>島田 恭司 業務局</p> <p>宇野福太郎 業務局</p> <p>国友 昭宏 業務局</p> <p>大西 恵 株式会社ジュピターテレコム 関西メディアセンター</p>
審議内容	<p>(1) 経営概況の報告(野橋局長・前田局長より)</p> <p>＊加入及びデジタル化率も増加傾向で順調に推移</p> <p>(2) 審議会長の選任 → 土居委員</p> <p>(3) コミュニティチャンネルについての報告(川島より)</p> <p>＊「8 時です！生放送」を 7 月にリニューアル。出演者も変更し、インターネット中継など新しい試みにも挑戦。各地のトピックスも交え、エリア全域にむけて地域情報を発信。</p> <p>＊「情報スロット」「J:COM パーク」などローカル番組も引き続き制作・放送。</p> <p>＊ジャンルにわけた番組紹介ビデオを視聴。</p> <p>1) 地域情報系 2) 行政系 3) 広域系 4) CATV 連盟番組 5) 「8 時です！生放送」</p> <p>(4) 新サービスについての報告(今井より)</p> <p>＊スポーツ系チャンネルを中心に HD 化が加速し、本年 10 月末までに 49ch の HD 化が完了。(全 ch の約 6 割が HD 化)</p> <p>＊本年 9 月より「J:COM TV my style」のサービス提供開始。従来のファミリー向けとは異なるターゲット(主に単身者)むけ。</p> <p>KDDI との販売協力について(今井より)</p> <p>＊関西地区先行の「入っとくキャンペーン」を実施。</p> <p>＊J:COM ショップで携帯電話を、au ショップで CATV を販売。</p>

(5) 審議委員会各位との意見交換 (以下参照)	
質疑応答	<p>委員 地デジについて商店街連合会へ質問にこられるが、対応に困っている。</p> <p>事務局 それぞれの受信形態により対応策が異なるので、現地の受信状況の確認をしてから個別の対策のご提案をさせていただきます。まずは弊社へご相談ください。</p> <p>委員 行政から地デジについて説明が不足しているエリアでは、誰に相談すればよいかわからなく、特に高齢者は困惑している。そういったところへ営業をかければチャンスではないか。また、町の電気店が少なくなっている今、うまくコラボすれば、起爆剤となるのでは。</p> <p>事務局 貴重なご意見として賜ります。前向きに検討してまいります。</p> <p>委員 よくある芸人だけの司会だと安心してみてもらえないが「8時です！生放送」はOBアナウンサーを起用している点が評価できる。</p> <p>事務局 ありがとうございます。トピックス（各地のニュース）をきっちり伝えるため、メリハリをつけるためにも起用させていただきました。常に試行錯誤しながら番組制作をしており、新しい試みとして中継を取り入れたのは災害時にすばやく対応できるようにしたいからです。</p> <p>委員 緊急地震速報はあまり役立たないが竜巻警報などにも対応してほしい。</p> <p>事務局 関東では地震も多いので速報が出ています。気象警報についてはコミチャンのデータ放送で対応できるよう計画しています。ゲリラ豪雨などピンポイントの警報が出せるよう技術的にも検証をすすめ、早期実現を目指しています。</p> <p>委員 双方向サービスを利用して、高齢者の生存確認をしてはどうか。在宅時には必ずといっていいほどテレビを見ていると思うので。</p> <p>事務局 貴重なご意見ありがとうございます。</p> <p>委員 EPGで見られないチャンネルが表示されるのは煩わしい。</p> <p>事務局 12月中旬より改善され、視聴いただけるものだけ表示する選択ができるようになります。また、VODではTBSと共同でドラマ「クローンベイビー」の放送前視聴サービスという斬新な有料サービスも実施しています。委員 東京発のコミチャン番組が多い気がする。</p> <p>事務局 ほとんどが関西制作ですが、スポンサーが付いている番組も増え、通販番組も放送しているので、そのように見えるのかもしれません。今後はコミチャンの認知度を上げ、チャンネル自身の力を付けて、「見られるコミュニティチャンネル」を目指していきたいと思います。</p>